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 皆さん、こんにちは。 

 本日９月21日は先々週お話しさせて頂いた「世界アルツハイマーデー」です。世界保

健機関（WHO）は９月を「アルツハイマー月間」と定めていますが、ロータリーでは、

「基本的教育と識字率向上月間」です。世界では、紛争や貧困のために教育を受けられ

ない人がまだまだ多く居られます。 

 今月のガバナー月信に脇パストガバナーが「基本的教育と識字率向上月間」に向けて投稿されていま

す。その中で、日本人は全員が教育を受けられる状況ですが、現在日本では少子化からくる人材不足で

外国人労働者が増加しており、外国人への日本語教育が課題となっていると言われています。日本の外

国人の数は、2022年末で300万人、東京都新宿区では12％が外国人だそうです。 

 先般テレビで、外国人労働者の多い地域の小学校では、掲示物及び校内放送を３か国語で行われてい

ました。脇パストガバナーは子どもへの日本語教育は学校がそれなりに対応してくれるが、大人への日

本語教育が課題であるとされています。 

 外国人の日本語能力はＮ１からＮ５まで分類されています。Ｎ１は「幅広い場面で使われる日本語が

理解できる」Ｎ３は「日常的な場面で使われる日本語をある程度理解できる」とされています。介護分

野での技能実習生はＮ４を取得していないと入国できません。当法人も昨年の秋からミャンマーから６

名の技能実習生を受け入れています。高齢者への介護ですので、コミュニケーションが取れないと仕事

になりませんので、日本語教育は大変重要です。現在では全員Ｎ３を取得しています。彼女たちが困っ

たのは方言です。特に相手は高齢者で方言が強い方ばかりなので、入国前に勉強した日本語と違いなか

なか理解できなかったそうです。 

 三次でも今後、外国人労働者が増加する中で、具体的に私たちが出来る事は何かと言われれば、すぐ

には思いつきませんが、外国人の皆さんは大変不安な気持ちで生活されていますので、優しく接してあ

げること、また、方言を使わずに分かり易い日本語を使いましょう。 

 以上で開会の挨拶とさせていただきます。 

 本日もよろしくお願いいたします。 



幹事報告：高杉將壽  幹事 

第2745回（9月7日）の出席報告 第2747回（9月21日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

39 32 2 0 86.49％ 40 34 6 85％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「我等の生業」 

・9月24日(日) 花火大会翌日清掃作業 出欠の回覧いたします。集合時間が一時間遅くなり６時から７

時に変更になりましたのでご注意ください。 

例   会   次   第 

プログラム：会員卓話 

S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                             計6､000円  

氏   名  内            容  

藤原 博已 

古永 雅則 

 

金本 尚也 

 

前田 リエ 

水本 行亮 

今週も雨で例会来られました。土日の秋晴れを期待しています。 

WBSC最終戦を観戦しました。交換留学生ザリー・ケイ・ハインズさんの見守りを、児玉さん、灘

岡さんと共にさせていただきました。お疲れさまでした。 

昨日、息子の結婚式の前撮りをしました。立派な姿を見ることが出来て良かったです。あと、今

日の卓話よろしくお願いいたします。 

本人誕生月（9.21） 

歩いて1分。いつも整体してもらってありがとうございます。 

金本 尚也会員 

「腰痛について」 


